



Pièces	6 Pièces
Superficie	148 m²
Référence	718V1832M
Prix	685 000 €

Le Muy

Maison à vendre (83490)

Le Muy secteur campagne, idéal grande famille! Ravissante maison construite dans les années 1987 entièrement bâti avec des matériaux de qualités Elle se compose : d'un porche d'entrée, un spacieux hall d'entrée, d'une salle d'eau avec wc, d'une pièce de vie de 39 m² avec ferme apparente, véritable cheminée avec insert. La cuisine est individuelle et donne sur la terrasse couverte, un grand cellier donnant sur le garage 28m². Coté nuit 2 chambres avec placards, une troisième spacieuse de 15m² avec coin dressing, une salle d'eau double vasque et douche à l'italienne. À l'étage : une quatrième ...

This lovely house built in the years 1987 entirely built with quality materials consists of: an entrance porch, a spacious entrance hall, a bathroom with wc, a living room of 44m² with exposed farmhouse, real fireplace with incert. The kitchen is individual and overlooks the terrace, a large cellar overlooking the 28m² garage. Night side 2 bedrooms with fitted wardrobes, a spacious third with dressing area, a bathroom with double sink and shower. Upstairs: a fourth bedroom with large dressing room that can be transformed into a bathroom. Completes this house: a porch for a car as well as a ...

AGENCE DU COIN GM

1 rue carnot - 83490 LE MUY

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

